
Gafes da Claudia
Sempre me perguntam se não cometo gafes. Claro – e muitas!
Apenas,  pelo  ofício  e  por  serem  tantas,  já  sei  que  não
morrerei disso – e aprendi a aprender com elas.
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